



## **Liebe Eltern, Liebe Lehrerinnen und Lehrer,**

die Teilnahme an einer Klassenfahrt ist für ein Kind immer eine wichtige Erfahrung und natürlich sehr oft ein besonderes Erlebnis.

Wir haben ihnen hier einige Informationen zusammengestellt, damit Sie einen noch besseren Überblick erhalten:

### **Kinder Raus in Wind und Wetter!**

Wir sind mit Ihrem Kind draußen. Das bedeutet, wir tauschen das Klassenzimmer gegen den Lernraum Natur. Die Aktivitäten passen wir in Länge und Intensität den Wetterbedingungen an, so dass auch bei schlechtem Wetter keine Langeweile aufkommt – und dazu brauchen wir Ihre Hilfe: bitte orientieren Sie sich an unserer Packliste (diese finden Sie ebenfalls unter Downloads auf der Homepage), dann ist Ihr Kind bestens gerüstet.

### **Kinder Raus - mit Sicherheit!**

Wir machen Feuer, um uns zu wärmen und zu kochen. Wir streifen durch Wälder und Wiesen, am Tag und vielleicht auch bei Nacht. Manchmal basteln und werken wir mit Messern und Sägen. Bei all diesen Aktivitäten wird Ihr Kind begleitet und lernt mit den entsprechenden Herausforderungen umzugehen. Und genauso achten wir darauf, dass die Regeln für ein gutes Miteinander eingehalten werden. So gewährleisten wir die physische und auch psychische Sicherheit für Ihr Kind.

### **Kinder Raus - wie anstrengend!**

Es geht nicht darum, besondere sportliche oder körperliche Herausforderungen an Ihr Kind zu stellen – sondern vielmehr um ein ausgewogenes Verhältnis zwischen Bewegung, Entspannung und guter Ernährung. Als Partner von „Gut Drauf“ – einer Initiative der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) – achten wir hier besonders auf die Einhaltung dieser Qualitätskriterien. Weitere Informationen dazu finden sie auch unter [www.gutdrauf.net](http://www.gutdrauf.net).

### **Kinder Raus - alle machen mit!**

Wir alle sind gefordert, damit die Klassenfahrt gelingen kann. Nicht nur während der Aktivitäten sondern auch bei den Arbeiten und Diensten rund um unser Wohlbefinden. Es braucht Küchenteams, Spüldienste, Getränkediene und „Holzarbeiter“ – und am Ende der drei Tage eine super Putzorganisation. Schon vor der Klassenfahrt können die Lehrkräfte mit den Kindern darüber nachdenken und sogar Arbeitsgruppen einteilen. Damit beginnt die Reise schon im Klassenzimmer. (Behilflich dabei sind die Listen im Download bereich).

Für weitere Fragen dürfen Sie sich natürlich jederzeit an uns wenden.

mit freundlichen Grüßen - Ihr Team von Kinder Raus

